

Avanzan trabajos para restablecer el sistema de agua en Lomas de Chapultepec y mejorar el abasto en Acapulco

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Avanzan trabajos para restablecer el sistema de agua en Lomas de Chapultepec y mejorar el abasto en Acapulco

* El director de CAPASEG, Arturo Palma, dijo que ante la demanda de la población porteña, el gobernador ordenó apoyar en labores para reparar el sistema de abasto

ACAPULCO.- En respuesta a una de las principales necesidades que tiene la población, como es el de contar con el abasto de agua potable, el gobierno del estado a través de la Comisión de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento del Estado de Guerrero (CAPASEG) se encuentra trabajando en la reparación del sistema de agua Lomas de Chapultepec y ya logró poner en marcha el Pozo 1, con el cual suman en total 2,955 litros por segundo del vital líquido que en bloque de los que dispone actualmente Acapulco.

El director de la CAPASEG, Arturo Palma Carro, indicó que atendiendo las instrucciones del gobernador, Héctor Astudillo Flores y ante las complicaciones que se han presentado en el abasto de agua potable para los habitantes de Acapulco, la CAPASEG ha venido realizando acciones en Lomas de Chapultepec, como parte de los trabajos para que puedan mejorar el abasto y servicio del agua en el puerto.

En este sentido, Palma Carro, informó que ya se puso en total funcionamiento el Pozo 1, que está aportando 555 litros por segundo, con lo cual se ha recuperado el 50% de operatividad de este sistema. Además, el resto de los sistemas se encuentran operando y de acuerdo con los reportes oficiales del organismo municipal, Papagayo I está aportando 900 litros por segundo, Papagayo II, 1500 litros y Lomas de Chapultepec 555, lo que significa que Acapulco cuenta actualmente con una disposición total de 2,955 litros de agua por segundo.

La distribución del vital líquido es función del organismo municipal CAPAMA, quien determina los tandeos y el servicio en general.

Palma Carro, indica que los trabajos en Lomas de Chapultepec continuarán llevándose a cabo en coordinación con la Conagua, este viernes se concluirá el piedraplen para el desvío del caudal del río y así poder efectuar las maniobras para sustituir la línea que interconecta a los 2 pozos, tubería de acero de 30 pulgadas de diámetro y 300 metros de longitud. Estas acciones se realizarán en un lapso de entre 15 y 20 días, hasta lograr el establecimiento total de Lomas de Chapultepec.

“Estamos trabajando fuertemente, cumpliendo las instrucciones del gobernador para normalizar el abasto de Acapulco y que tenga la disponibilidad del agua y se mejore lo más pronto posible el servicio”, expresó.

